

Una vivienda abandonada se calcina en el Altico de San Miguel

01/03/2021



El fuego ha calcinado la vivienda.

Los bomberos han tenido que acudir este mediodía a la calle **San Miguel**, en el barrio **Altico de San Miguel**, para extinguir el **incendio que se había iniciado en la vivienda número 15**, que se encuentra en estado de abandono. Debido a la gran cantidad de material que había en la casa, el fuego se ha extendido con rapidez y aunque se controló rápidamente, han tardado a extinguirlo.

El incendio ha causado **daños en la estructura de la vivienda, pues tiene un sótano y amenaza con venirse abajo**. Además, es un edificio que se encuentra junto al solar del antiguo matadero, ahora cerrado y con maleza, si bien este no se ha visto afectado.



Las llamas han superado los **tres metros de altura** y el **humo que ha provocado era visible a larga distancia**, además el olor a quemado era tan fuerte que era perceptible a más de **500 metros de distancia**.

Según testigos presenciales, **en el momento en el que se ha declarado el incendio había un hombre en el**

interior de la vivienda, pues lo han visto salir corriendo tras comenzar el fuego.

Al lugar se han trasladado también dos unidades de la **Policía Nacional** para desalojar las viviendas colindantes y evitar cualquier riesgo, así como para ayudar en lo posible.



Los vecinos, que veían con desasosiego lo ocurrido, denuncian que ya se **temían que algo así pasase**, pues

es una vivienda abandonada a la que accedía numerosa gente **"no con buenas intenciones"**, señalan. Esperan que el Ayuntamiento tapie de una vez por todas este edificio para que no vuelvan a ocurrir desgracias.



El fuego ha alertado a los vecinos del barrio.